



SOMMAIRE

6-7 ACTUALITÉS

Les Caves Mauler couronnées



8-9 GASTRONOMIA 2012

Un programme
riche en animations

MONDIAL DU ROSÉ ET CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES

LES CAVES MAULER COURONNÉES



MONDIAL DU ROSÉ

Le Mondial du rosé organisé par l'Union des œnologues de France a eu lieu du 27 au 29 avril à Cannes. La Suisse a remporté neuf médailles: une d'or et huit d'argent. Une médaille d'argent a couronné les Caves Mauler, pour le Mauler Cordon rosé demi-sec méthode traditionnelle.

CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES

Le Concours mondial de Bruxelles s'est déroulé du 4 au 6 mai 2012 à Guimarães au Portugal. Créé en 1994, ce concours a pris un immense essor avec plus 6000 vins du monde entier en compétition, provenant de près de 40 pays. Les échantillons ont été notés par des professionnels internationaux, personnalités et experts du monde viticole: œnologues, journalistes et écrivains du vin, acheteurs, négociants et sommeliers. Les vins suisses ont décroché deux grandes médailles d'or, 30 médailles d'or et 33 médailles d'argent. Notamment les Caves Mauler pour leur cuvée Louis-Edouard Mauler Brut 2009 méthode traditionnelle.